

Janet Murguía ha surgido como una figura prominente en la próxima generación de líderes de la comunidad latina. El primero de enero del 2005 asumió la presidencia del Consejo Nacional de La Raza (NCLR, por sus siglas en inglés), la organización hispana de derechos civiles y acción política más grande de Estados Unidos.

Murguía empezó su carrera en Washington, DC como asesora legislativa de Jim Slattery, ex congresista del estado de Kansas en la Cámara de Representantes de EE UU, donde laboró por siete años. Luego trabajó en la Casa Blanca desde el año 1994 hasta el 2000. El último cargo que desempeñó fue de subasistente del ex presidente Clinton, proporcionándole asesoría estratégica y legislativa en temas claves. Murguía fue subdirectora de asuntos legislativos, administrando el personal legislativo y actuando como intermediaria principal entre el Ejecutivo y el Congreso.



Luego, Murguía fue vicegerente de la campaña electoral y directora de relaciones con los votantes para la campaña presidencial de Gore/Lieberman. En este rol, fue la intermediaria principal entre el ex vicepresidente Gore y los grupos nacionales de votantes. Asimismo, fue una de las portavoces de la campaña, y colaboró con los medios de comunicación.

En el 2001, Murguía tomó el puesto de vicedirectora ejecutiva de Relaciones Universitarias de la Universidad de Kansas. En dicho cargo, supervisó las relaciones internas y externas con el público, incluyendo asuntos gubernamentales y de interés público. Murguía coordinó la planificación estratégica de la universidad y los esfuerzos de mercadeo en los cuatro recintos de la universidad, con la Asociación de Ex Alumnos, la Athletics Corporation y la Asociación de Donaciones.

En años anteriores Murguía formó parte de la junta directiva de NCLR y la *Kauffman Foundation Youth Development Board*. Actualmente está en la junta directiva del *Independent Sector*, una coalición conformada por organizaciones sin fines de lucro, fundaciones, y empresas líderes comprometidas a informar y abogar en favor de la comunidad filantrópica. También forma parte de la Junta de Directores del *Hispanic Association on Corporate Responsibility* y el *National Hispanic Leadership Agenda*. Además, Murguía es una miembro ejecutiva del *Leadership Conference on Civil Rights* y miembro del *Merrill Lynch Diversity & Inclusion Council*.

En el 2007, la revista *Poder* nombró a Murguía en la lista de los “100 poderosos”. Igualmente, la revista *Latino Leaders* la nombró una de las “101 líderes más importantes de la comunidad hispana” y la revista *Hispanic* la incluyó en su lista de “latinos poderosos en el 2007.” En el 2006, la revista *Washingtonian* nombró a Murguía como una de las “100 mujeres más influyentes en Washington” y la revista *The NonProfit Times* la nombró en su lista de los 50 líderes más influyentes en el sector de organizaciones sin fines de lucro. Igualmente fue nombrada por la revista *People En Español* como una de los “100 hispanos más influyentes de 2006”. En el 2004, la revista *Hispanic* la incluyó en su lista anual de “100 Latinas Principales” y *Hispanic Business* la nombró “uno de los 100 hispanos más influyentes”. En el 2005 esta última la seleccionó como finalista para su premio “Mujer del Año”.

Murguía creció en Kansas City, Kansas. Ha recibido tres títulos de la Universidad de Kansas: una licenciatura en periodismo (1982), una licenciatura en español (1982) y un título de jurisprudencia (1985) de la Facultad de Derecho.